



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	879V271A
Prix	275 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Idéalement situé dans le quartier Le Roc Fleuri - Capitou à Mandelieu-la-Napoule, ce charmant appartement de 3 pièces vous offre une surface de 63 m². Situé au 4ème et dernier étage d'un immeuble résidentiel, ce logement vous offre une vue dégagée grâce à son exposition sud ouest. Profitez d'une cuisine aménagée, de l'eau chaude et du chauffage collectif, pour un confort de vie optimal. Cet appartement comporte 2 chambres, une salle de bain et un WC. Vous profiterez également d'une terrasse, d'une cave et d'une place de parking. Pour plus de sécurité, la résidence est sécurisée. N'hésitez ...

Ideally located in the Le Roc Fleuri - Capitou district in Mandelieu-la-Napoule, this charming 3-room apartment offers a surface area of 63 m². Located on the 4th and last floor of a residential building, this accommodation offers you a clear view thanks to its south-west exposure. Take advantage of a fitted kitchen, hot water and collective heating, for optimal living comfort. This apartment has 2 bedrooms, a bathroom and a toilet. You will also benefit from a terrace, a cellar and a parking space. For added security, the residence is secure. Don't hesitate any longer and come and discover ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

